

Laboratorio de Criminalística realizó pericias en el sitio del suceso por el hombre fallecido en Quillota

En el marco de la muerte de un hombre ayer en el centro de Quillota, Carabineros del Laboratorio de Criminalística realizaron pericias en el lugar con el objetivo de recabar evidencias que permitan establecer las responsabilidades en el hecho, de acuerdo a lo requerido por la Fiscalía Local de Quillota.

En el lugar el equipo LABOCAR realizó diligencias tanto en el sitio del suceso y el cadáver que permanecía tendido en el lugar. Así lo señaló el Capitán Luis Arias, Jefe de la unidad especializada, quien detalló que “se realizó un trabajo en el sitio del suceso tendiente a establecer la dinámica de los hechos ocurridos, obteniéndose evidencias importantísimas, principalmente orgánicas, que serán analizadas en nuestro laboratorio”.

Aclaró también que “estas pruebas permitirán vincular de forma científica la acción homicida entre víctima e imputado, con el fin de poner los antecedentes investigativos a disposición de la fiscalía local”.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado